



PDI detiene a ciudadano cubano que ejercía ilegalmente como médico

● Detectives de la Brigada de Investigación Criminal La Calera de la PDI detuvieron a un ciudadano cubano que se dedicaba a ejercer ilegalmente la profesión de médico general, con especialidad en traumatología. Según lo informado por la PDI, el trabajo coordinado con el Ministerio Público permitió recabar antecedentes que daban cuenta que el imputado trabajaba en distintos centros asistenciales, tanto de la red pública como también privada. Las diligencias investigativas llevadas a cabo por la policía civil permitieron posicionarlo en un recinto clínico de la ciudad Quilpué y con los antecedentes recabados, fue solicitada la respectiva orden de detención emanada por el Juzgado de Garantía de la comuna de La Calera. Tras su aprehensión, los oficiales policiales incautaron diversos elementos que el imputado utilizaba en sus consultas. ❧



FUE DETENIDO EL VIERNES.